
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 平成 29年 1月 24日（火）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 平成 29年 1月 24日（火）午前 11時 25分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 

議案第 1 号 邑楽町立学校職員の人事評価に係る苦情の申出に関す
る要綱について 

議案第 2 号 邑楽町立幼稚園給食費の減免に関する規則の一部を改
正する規則について 

その他 

１）教職員人事について 

２）平成 28年度管内小中学校の卒業式について 

３）平成 29年度管内小中学校の入学式について 

４）平成 28年度下半期学校等訪問について 

５）平成 28年度第 3回邑楽町教職員研修会について 

６）平成 29年 2月行事予定について 

７）次回教育委員会について 

８）その他 

出席者 

 

教 育 長    大竹 喜代子 

 

委   員    黒澤 幸男 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

 

説明員 

 

学校教育課長   関口 春彦 

 

生涯学習課長   半田 康幸 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳 
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ただ今より、1月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

次に教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。12 月 28 日は仕事納めで、町長より職員

へ年末のあいさつがありました。1 月 4 日は仕事始めで、町の辞令交付

式･町長訓示のあと教育委員会の辞令交付式と教育長あいさつをしまし

た。午後はお世話になっている東部教育事務所にあいさつに行ってきま

した。6日はスポーツ推進審議会が行われました。8日は成人式典が町民

体育館であり、高島小八木節隊のアトラクション等ありましたが、成人

も混じって演奏し、良い企画だと思いました。10日は幼稚園・小・中学

校の第 3 学期の始業式がありましたが、報告によると各学校とも問題は

なく平穏に冬休みを過ごすことができました。11日は第 3回の東部地区

人事会議が行われましたが、教職員の人事は大詰めにきてもうすぐ決定

になります。12日～13日は教育長・教育委員合同研修会が伊香保であり

ました。社会教育部会に私、学校教育部会に岡田委員が参加しました。

どちらの部会も有意義な実践発表があり、情報交換も活発に行われまし

た。15日は上毛カルタ大会が中野小体育館で行われました。16日は管内

校長会がありましたが、特に学校の方で十分心構えを持ってもらいたい

ものが 3つありまして、1つは安全安心の確保、2つめはいじめ 0不登校

0 を目指す、3 つめは小学校が平成 32 年度から、中学校が平成 33 年度

から学習指導要領の改訂が全面実施になりますので、校長会ではしっか

り話をさせてもらいました。17日は邑楽町いじめ防止こども会議があり

ました。昨年度、学校の先生･家族・地域の人はこうして欲しいとの提言

をしましたので、今年度は、その提言を受けて児童生徒、学校の先生、

保護者、地域の方々がそれぞれどのような取り組みをしてきたかを情報

交換し、平成 29年度に町ぐるみでどのように取り組んでいけばよいか話

し合いました。18日は邑楽郡教育長会議があり、20日は邑楽･館林ブロ

ック人事会議がありました。これは管理職人事で邑楽･館林ブロックでど

うするかが話し合われました。18日は臨時議会がありましたが、防災対

策会議の件と農業委員の選出方法が議論されました。21日は町民文化講

座が劇団サンプルを招いて邑楽町公民館で開催されました。22日は武道 
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大会があり、空手・柔道･剣道大会が行われました。23日は町行政改革 

推進本部会議が行われました。以上です。関口学校教育課長・半田生涯

学習課長より補足説明があればお願いします 

 

今までの状況ですが、先週から町内の幼稚園、小学校でインフルエンザ

が流行り始めました。先週から長柄幼稚園で十数人と増え、長柄小学校

でも増え始め、昨日の段階で長柄小学校６年生においては、２８人が休

んでいるという状況になっています。長柄小学校の６年生は、今日から

３日間の学年閉鎖となりました。高島小学校でもインフルエンザが増え、

昨日は３０人ほど休んでいます。今日・明日とお昼を食べて帰るという

措置を取るクラスもあります。他の小学校や中学校での流行はありませ

んが、今後も推移をみていきたいと思っています。 

 

以上でよろしいでしょうか。教育長事務報告を終わります。 

それでは、議事に入ります。議案第 1号邑楽町立学校職員の人事評

価に係る苦情の申出に関する要綱についてを議題といたします。関口学

校教育課長説明をお願いします。 

 

邑楽町小中学校県費教職員からの人事評価結果についての苦情等に対す

る対応要綱となっています。人事評価については、校長・教頭以外につ

いては、校長が行うことになっています。結果については、校長から職

員に伝え、納得ができない場合は、再度、校長に説明を求めることがで

きます。再度の説明でも納得ができない場合は、教育委員会事務局に苦

情相談をすることになります。苦情相談においても納得ができない場合

は、苦情の処理を行うことになります。苦情処理は、苦情処理委員会を

設置し、相談を書面で受付、審査、その後、教育長が対応を書面で通知

します。 

 

説明が終わりましたので質疑等する方はおりますか。 

 

評価票みたいなものはあるのか。 

 

まず自分で申告書を出して、中間で校長等と面談をし、終わり頃評価を

かねて面談をして校長・教頭の評価票を添付して提出していただきます。 
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苦情処理委員会というのがあるが、メンバーはどういった人がなるのか。 

 

苦情処理委員会のメンバーは、委員長は教育長、副委員長は学校教育課

長、委員は学校教育課指導主事及び教育相談室長になります。 

 

給料が下がるというのはどれ位の範囲ですか。 

 

給料が下がることは人事評価ではないです。給料の定期昇給の号数及び

賞与が多くなったり、少なくなる場合があるということです。平成 29年

度は賞与の支給率が上下することのみに反映されます。 

 

この事について、ほかに質疑はありますか。異議がないようですので、

議案第 1号邑楽町立学校職員の人事評価に係る苦情の申出に関する要綱 

についてを提案通り決定します。  
次の議事に入ります。議案第 2 号邑楽町立幼稚園給食費の減免に関する

規則の一部を改正する規則についてを議題といたします。関口学校教育

課長説明をお願いします。 

 

邑楽町立幼稚園給食費の減免に関する規則のなかで、減免対象者を限定

していませんでしたので、町の住民票登録者ということで、町民を対象

にすることを付け加えました。邑楽町の子育て支援･子育て対策として行

っているものなので、今回の改定で町民に限定し、減免の対象者を明確

にするためのものです。 

 

説明が終わりましたが、質疑等ありますか。 

 

保護者というのは、父母ではなく祖父母でも良いのか。 

 

戸籍ではっきりしている場合等で、生計を一つにする場合です。 

 

この事について、ほかに質疑はありますか。異議ないようですので、議

案第 2 号邑楽町立幼稚園給食費の減免に関する規則の一部を改正する規

則について提案通り決定します。 

それでは、次の６のその他にいきます。１）教職員人事について説明い 
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たします。 

 

国の学級編成基準を受けて、群馬県は少人数プロジェクトを実施してい

ます。国の学級編成基準では、小学校は 1年生だけ 35人学級、それ以外

は 40人学級です。中学校は全ての学年が 40人学級です。県の少人数プ

ロジェクトでは、小学校 1･2年生は 30人学級、3･4･5年生は 35人学級

となります。中学校は、1年生が 35人学級となります。教職員について

は、役職別では、校長が 1人、教頭が 1人、教員は学級数で配当が決ま

ります。養護教諭は、児童・生徒の数により配当されます。事務職員は、

学級数により配当されます。栄養教諭又は学校栄養職員は、児童・生徒

数により配当され、共同調理場である邑楽町の場合は、2001人から 6500

人以下の調理場として配当が 2 人となっています。教職員の配当基準に

よると、クラス数によって専科教員の配当人数が決まります。小学校で

は、13学級以下になると専科教員の配当が 1人だけになります。そのた

め、中野東小や高島小では、音楽の専科教員が配置されず、交換授業等

で工夫しています。また、教職員の数も中学校では、8 学級から 7 学級

になると 1人ではなく 2人減らさなくてはなりません。このように、専

科教員や生徒指導の先生なども教職員の配当基準に基づいて配置されま

す。 

 

説明が終わりましたが、質疑等する方はおりますか。ないようですので、 

次に２）平成 28年度管内小中学校の卒業式について、関連がありますの

で、３）平成 29年度管内小中学校の入学式について、一括して関口学校

教育課長に説明をお願いします。 

 

平成 29年 3月 13日に中学校卒業式、3月 23日に小学校卒業式、4月 7

日に小･中学校の入学式がありますので出席の割振りをお願いします。 

 

（教育委員の出席の割振りをする。） 

 

以上でよろしいでしょうか。それでは次の４）平成 28年度下半期学校等

訪問について、関口学校教育課長に説明をお願いします。 
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下半期学校等訪問については 2月 23日(木)になります。中野東小学校を

最初に訪問していき、終了後教育委員会を予定しています。 

 

以上でよろしいでしょうか。それでは次の５）平成 28年度第 3回邑楽町

教職員研修会について、関口学校教育課長に説明をお願いします。 

 

通知をさしあげましたが、これは年 3回教職員を対象に行う研修会です。

学力向上推進研究班と小学校英語活動研究班の発表とワイルドナイツス

ポーツプロモーションの三宅さんの講演があります。よろしくお願いし

ます。 

 

この事について、何か質疑はありますか。ないようですので、６）平成

29年 2月行事予定について、関口学校教育課長・半田生涯学習課長説明

をお願いします。 

 

学校教育課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

この事について、何か質疑はありますか。ないようですので、７）次回

教育委員会についてですが、学校等訪問の後ですので 2月 23日（木）午

後 4時から行うことでお願いします。 

 

以上で 1月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


